

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH 224

Wien, am 16. August 1932

Der Bürgermeister von Chicago in Wien.

Besuch im Wiener Rathaus.-Besichtigung städtischer Wohnhausanlagen und Siedlungen.

Bürgermeister Czermak von Chicago, der sich auf seiner Europareise gegenwärtig in Wien aufhält, besichtigte gestern nachmittags eine Reihe städtischer Wohnhausanlagen und Siedlungen, so den Karl Marx-Hof, die Anlage am Flötzersteig, die Siedlung Tivoli, den Washingtonhof und die Siedlung am Wasserturm. Bürgermeister Czermak drückte seine Bewunderung für diese Aufbauarbeit Wiens aus und meinte, dass die Zeit kommen werde, da alle grossen Städte, welche politische Einstellung die Gemeindeverwaltungen auch haben mögen, das Beispiel Wiens befolgen werden. Wien habe ein Programm in die Wirklichkeit umgesetzt; das sei notwendig, weil man nur so den Wert kommunaler Aufbauarbeit beurteilen könne. Er habe in Europa nichts gefunden, was so nachahmungswert sei wie Wiens Aufbauarbeit.

Heute vormittags erschien Bürgermeister Czermak in Begleitung des Commissioners of Cook County Charles H. Weber im Wiener Rathaus, wo er von Vizebürgermeister Emmerling in Vertretung des Bürgermeisters empfangen wurde. Vizebürgermeister Emmerling begrüßte die amerikanischen Gäste aufs herzlichste in den Mauern Wiens. Bürgermeister Czermak und Vizebürgermeister Emmerling hatten dann eine längere Unterredung über die Probleme der kommunalen Verwaltung. Bürgermeister Czermak dankte für die Begrüssung und gab nochmals seiner Anerkennung für die Aufbauarbeit Wiens, insbesondere die Wiener Wohnbautätigkeit, Ausdruck.

Mehr als 150.000 Badegäste in den städtischen Sommerbädern.

Die andauernde Hitze in den letzten Tagen brachte den Wiener städtischen Sommerbädern einen Massenbesuch. So badeten vorgestern, Sonntag, in den städtischen Sommerbädern 63.448 Personen und gestern, Montag, 50.120 Personen. Die meisten Badegäste hatte das Strandbad Gänsehäufel; dort weilten an beiden Tagen zusammen 22.830 Badegäste. Dann folgen das Schwimm-, Sonnen- und Luftbad Kongressplatz mit 21.062 Besuchern, das Strandbad Alte Donau mit 16.657, das Strandbad Kuchelau mit 11.451, das Schwimm-, Sonnen- und Luftbad Ottakring mit 11.077 und das Angelibad mit 10.822 Besuchern. In den 22 städtischen Kinderfreibädern, die es in Wien gibt, tummelten sich vorgestern, Sonntag, rund 20.000 Kinder und gestern, Montag, rund 25.000 Kinder, zusammen also an den beiden letzten Tagen insgesamt rund 45.000 Kinder. Insgesamt, mit den Kinderfreibädern, hatten die städtischen Sommerbäder somit einen Gesamtbesuch von 158.568 Personen.